

vre ivrogne, mais malheureusement chez le jeune homme, dont le cœur, susceptible de prendre les inclinations mauvaises, a été gâté par de faux amis; chez la femme même dont le déshonneur dans ce cas est toujours plus grand.

Du reste, n'avons-nous pas, tous les jours, de ces tristes exemples sous les yeux? Nous voyons de pauvres individus travaillant tout le jour à ce qu'il peut y avoir de plus pénible, dont la famille a à peine de quoi subvenir à ses besoins et qui, malgré cette misère profonde, vont porter chez l'aubergiste le fruit d'un travail qui leur a coûté beaucoup de sueurs. Disons-nous que ces hommes ont du cœur? Disons-nous qu'ils ne méprisent pas, par leur conduite indigne, les droits les plus sacrés de la famille? Disons-nous qu'ils accomplissent leur devoir d'époux et de père, lorsque leur femme et leurs enfants demandent à grands cris le pain de chaque jour? Disons-nous que ces êtres sans vergogne et sans principes, ne sont pas autant de membres dangereux pour la société? Il faudrait avoir un esprit bien étroit et faire bien peu de cas des lois de la morale, pour excuser de telles infamies.

Combattons-donc avec courage cet ennemi si dangereux. Ayons les yeux ouverts sur nos enfants afin d'arracher de ces jeunes cœurs les moindres

des racines de ce vice odieux. Soyons sobres nous-mêmes si nous voulons que le bon exemple de la tempérance soit pour tous les membres de la famille et de la société, un encouragement pour persévérer dans la pratique de cette belle vertu.

Exhibition de l'Œuvre des Tabernacles.

L'Exposition annuelle de l'Œuvre des Tabernacles s'ouvrira le 24 Juin, à 3 heures P. M., pour se continuer les deux jours suivants. Monseigneur l'Evêque de Montréal en fera l'ouverture par la bénédiction des linges, ornements et vases qui doivent servir aux Saints Autels.

Cette œuvre si éminemment Catholique prend d'année en année un accroissement qui parle hautement en faveur de la foi et de la piété de Montréal. Si le flot de la démoralisation et de la perversité semble par fois monter dans nos villes, il y a bonheur à constater par contre l'augmentation du zèle et de la générosité pour les bonnes œuvres; l'expansion de l'Œuvre des Tabernacles en particulier est un fait consolant et qui proclame éloquemment la vivacité des sentiments chrétiens dans notre population; en effet, nulle œuvre n'a un motif plus chrétien, un but plus élevé; son motif est la croyance à la présence réelle de J. C.